

● ● ● ● ● 安 岐 町 ● ● ● ● ●

## 安岐保育所の園児がジャガイモほり



▲ジャガイモ・にんじんがたくさんとれたよ！

6月9日(月)、安岐保育所のさくら組(年長)25人が、武蔵町麻田の高井由子さんの畑でじゃがいもほりを行いました。

園児たちは、高井さんの指導を受けながら、小さなスコップを使って、一生懸命にじゃがいもほりに挑戦。約1時間で一人10個ほどのじゃがいもやにんじんを掘りました。掘ったじゃがいもやにんじんは、お土産に持って帰っておいしくいただきました。

● ● ● ● ● 武 蔵 町 ● ● ● ● ●

## よみがえれ白砂青松 糸原海岸を清掃

糸原海岸で6月14日(土)、大分航空ターミナル、全日空大分支店、東国東郡森林組合等から80人が参加して清掃活動を行いました。

全日空グループや県内の企業が、平成18年に、美しい松林と白い砂浜の風景をよみがえらせようと「私の青空・大分空港の森づくり植樹大会」として、クロマツを中心に1220本の苗木を同海岸に植樹。クロマツの育林と海岸清掃のため毎年行われています。

この日は、関係者約80人が参加。植樹した約300メートルの海岸の雑草を刈り取り、海岸のごみを拾うなど清掃を行いました。



● ● ● ● ● 国 東 町 ● ● ● ● ●

## 青少年の健全育成のために

国東ライオンズクラブの吉松京一会長、井上伯雄幹事が市役所を訪れ、国東市体育協会の野田侃生会長に、「スポーツを通じた青少年の健全育成に使ってください」と7万円を寄贈いただきました。

野田会長は、「市体育協会主催の『すくすくスポーツ祭』等で活用させていただきます。ありがとうございました。」とお礼を述べました。



▲(左から)井上幹事、吉松会長から野田会長に手渡されました